



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Berichtszeitraum vom 15. bis 16.01.2026

Verkehrslage

Verkehrsunfall unter Alkoholeinfluss

Ein 80 Jahre alter Peugeotfahrer stieß am 15.01.2026 gegen 17.30 Uhr in der **Möster** Hauptstraße in Raguhn-Jeßnitz gegen einen am rechten Fahrbahnrand abgeparkten Opel. An beiden PKWs entstand Sachschaden in Höhe von jeweils etwa 1.000 Euro. Während der Unfallaufnahme bemerkte das Streifenteam Alkoholgeruch in der Atemluft des Seniors. Ein daraufhin durchgeföhrter Vortest brachte einen Wert von 1,6 Promille zu Tage. Die Beamten wiesen eine Blutprobenentnahme an. Sein Führerschein und die Fahrzeugschlüssel wurden einbehalten.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

In der Straße „Am Wasserturm“ in **Köthen** touchierte ein 45 Jahre alter Hyundaifahrer am 15.01.2026 gegen 13.30 Uhr beim Einparken einen in unmittelbarer Nähe abgestellten PKW Dacia. Der Gesamtschaden beläuft sich auf rund 200 Euro.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

In **Zerbst** verlor ein 22 Jahre alter Transporterfahrer am 15.01.2026 gegen 15 Uhr aus bislang unbekannter Ursache die Kontrolle über seinen Wagen, setzte über mehrere Bordsteinkanten und einen Grünstreifen und stieß gegen einen auf einem Parkplatz abgestellten PKW Ford. Der Gesamtschaden summiert sich auf mehrere hundert Euro.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

In einem Kurvenbereich der Straße „Platz der Jugend“ in **Burgkemnitz** verlor eine 17-jährige Nutzerin eines Leichtkraftfahrzeugs am 16.01.2026 gegen 8 Uhr die Kontrolle, geriet ins Schleudern und stieß gegen eine Laterne. Eine sich hinter ihr befindliche 24 Jahre alte Skodafahrerin konnte ihren Wagen nicht rechtzeitig zum Stillstand bringen und fuhr auf das Mopedauto auf. Die Fahrbahn war zum Unfallzeitpunkt vereist. Die Schadenssumme an den beteiligten Fahrzeugen wurde mit jeweils annähernd 2.000 Euro angegeben. Personen wurden nicht verletzt.

Fahren unter Betäubungsmitteleinfluss

Am **Köthen**er Bahnhofsplatz wurde am 15.01.2026 gegen 23.50 Uhr ein PKW Mazda gestoppt und die Fahrerin einer Kontrolle unterzogen. Dabei bemerkten die Beamten körperliche Auffälligkeiten bei ihr, die auf einen Drogenkonsum hindeuteten. Die 26-Jährige musste sich einem Vortest unterziehen, der die Vermutung der Beamten bestätigte. Eine Blutprobenentnahme wurde angeordnet und die Weiterfahrt untersagt. Die Fahrerin erwartet nun ein Bußgeld in Höhe von 500 Euro, ein Monat Fahrverbot und zwei Punkte im Fahreignungsregister.

Verkehrskontrolle mit Folgen

Die Polizei erhielt am 15.01.2026 gegen 15 Uhr die Mitteilung, dass sich ein offenbar angetrunkener Mann auf dem Parkplatz eines Supermarktes in **Zörbig** in sein Auto gesetzt hat und losfuhr. Kurze Zeit später konnte der beschriebene Hyundai in der Straße Ratshof festgestellt werden. Unter Alkoholeinfluss stand der Nutzer zwar nicht, dafür räumte er gegenüber den Beamten ein, Betäubungsmittel konsumiert zu haben. Ein Daraufhin durchgeführter Drogentest wies ein positives Ergebnis aus. Der 31-Jährige wurde nun zunehmend aggressiver, bewarf einen der Beamten mit einem Kleidungsstück und einem Schlüsselbund und drohte des Weiteren mit dem Wurf einer Glasflasche. Aufgrund dessen erfolgte eine Unterbringung in einem Fachkrankenhaus. Sein Führerschein wurde sichergestellt und eine Blutprobenentnahme veranlasst.

Kriminalitätslage

versuchter Diebstahl

Ein 43-Jähriger stellte am 15.01.2026 gegen 18 Uhr an seinem in der Straße „Markt“ in Sandersdorf-**Brehna** abgestellten PKW VW zunächst eine geöffnete Motorhaube fest. Als er näher hinsah, bemerkte er, dass auch das Schloss der Fahrertür manipuliert worden war. Die hinzugerufene Polizeistreife stellte daraufhin fest, dass sich Unbekannte Zugang zum Fahrzeuginneren verschafft und versucht hatten, den VW zu starten. Dies gelang ihnen jedoch nicht, sodass sie unverrichteter Dinge die Örtlichkeit verließen. Der Sachschaden beläuft sich auf ungefähr 200 Euro. Die Tatzeit kann zwischen dem 14.01.2026 16 Uhr und dem 15.01.2026 18 Uhr eingegrenzt werden.

Sachbeschädigung

Gegen 19 Uhr des 16.01.2026 stellte ein Bewohner eines Mehrfamilienhauses in der Straße des Aufbaus in **Gröbzig** fest, dass ein Postkasten durch Unbekannte aufgebrochen wurde. Dabei hatten die Täter das Schloss der Briefbox beschädigt. Der finanzielle Umfang wurde mit circa 20 Euro angegeben.

Diebstahl

Kennzeichendiebe waren zwischen dem 05. und 15.01.2026 in der Gemeinde **Osternienburger Land** am Werk und stahlen die vordere Kennzeichentafel eines in der Straße „Thurau“ abgestellten VW Caddy. Die Höhe des Stehlschadens liegt im geringwertigen Bereich.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Pressestelle

Friedrich-Ebert-Strasse 39

06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0

Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de